
平成 17 年 ４ 月

（第 １ 回）

京 都 府 教 育 委 員 会 会 議 録



１ 開 会 平成17年４月15日 午後４時45分

閉 会 平成17年４月15日 午後５時14分

２ 出席委員

藤 田 委 員 長 細 川 委 員 岩 田 委 員

大 橋 委 員 田 原 教 育 長

３ 欠席委員

冷 泉 委 員

４ 出席事務局職員

勝 間 教育次長 池 田 管理部長

宮 野 指導部長 山 内 管理部理事・総務企画課長

森 永 高校改革推進室長 中 島 教職員課長

森 学校教育課長 高 倉 高校教育課長

西 薗 総務企画課参事・企画情報室長 加 藤 主 幹

岩 佐 主 事 廣 田 主 事



５ 議事の大要

（１）開会

委員長が開会を宣告

（２）前会議録の承認

３月分４回の会議録について、全出席委員異議なく、これを承認。

（３）報告事項

ア 請願・陳情等の受理状況について

（ア） 平成17年度中学校教科用図書の採択に係る要望について

【報 告】
指導部長から、平成17年度中学校教科用図書の採択に係る要望事項の概

要説明があり、教科書採択については各採択権者の判断と責任において適
正に行われており、今後も各採択権者が適正かつ公正な採択を行えるよう、
教科用図書選定資料の充実などの支援に努めていきたいとの報告があった。

【意見等】
教科書採択については、各採択権者において、採択基準などに常々注意

をしながら行われていると承知しており、要望事項に関して特に問題はみ
られないと考えられるとの意見集約が行われた。

（イ） 山城地域の府立高校統廃合に反対し計画の撤廃を求める請願について

【報 告】
指導部長から、府立高校の再編統合計画に係る請願が提出されたとの報告

がされた上で、山城地域の再編整備計画については説明会等を通じて幅広い
意見を伺っているところであり、今後も再編整備の趣旨を府民の皆さんに理
解いただけるよう更に努力をしていきたいとの報告があった。

【意見等】
府立高校の再編整備計画に関して、具体的な時期や形態などは関係者の

意見をよく聞き、府立高校全体が良くなる方向に努めるとともに、教育条
件整備については、単なる教員増ではなく、学習効果の高い方法を施策と
して進めるべきであり、学科や教科の特性に応じて一層工夫していく必要
があるとの意見集約がなされた。

イ 不利益処分についての不服申立ての取下げについて【非公開】



（４）そ の 他

ア 公開しないこととする議決について

報告事項イについて、全出席委員異議なく、公開しないこととすることに
議決。



署 名

藤 田 委員長

川 委 員

岩 田 委 員

大 橋 委 員

冷 泉 委 員

（ 欠 席 ）

田 原 教育長

事 務 局 職 員


